

# Polres Jember Masifkan Pelatihan Dalmas Untuk Kesiapan Pilkada Serentak 2024

Achmad Sarjono - [JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Jul 15, 2024 - 08:35



JEMBER - Dalam rangka kesiapan pengamanan penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024, Polres Jember Polda Jatim mengintensifkan pelatihan pengendalian massa (Dalmas).

Pelatihan ini bertujuan untuk mengasah keterampilan dan kemampuan pasukan

Dalmas Polres Jember, sehingga mereka dapat bertindak dengan cepat dan tepat dalam situasi yang memerlukan pengendalian massa.

Kegiatan pelatihan ini akan dilakukan selama dua bulan ke depan, dengan jadwal pelatihan dua kali seminggu, setiap hari Jumat dan Sabtu.

Hal tersebut seperti disampaikan oleh Kabag SDM Polres Jember, Kompol Nurmala, bersama tim pelatih yang berpengalaman di bidang pengendalian massa usai Latihan di Stadion Jember Sport Garden (JSG), Sabtu (13/7).

Dengan pelatihan yang masif dan terstruktur, diharapkan setiap anggota Dalmas Polres Jember dapat meningkatkan keterampilan dalam menghadapi berbagai situasi yang mungkin terjadi selama penyelenggaraan Pilkada Serentak.

"Kesigapan dan kesiapan pasukan Dalmas adalah kunci untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama proses demokrasi berlangsung," ujar Kompol Nurmala.

Selama pelatihan, anggota Dalmas akan menerima berbagai materi, termasuk teknik formasi pengendalian massa, penggunaan peralatan pengendalian massa, serta strategi komunikasi efektif dalam situasi krisis.

Mereka juga akan melakukan simulasi-simulasi situasi riil, seperti demonstrasi massa, kerusuhan, dan situasi darurat lainnya.

"Simulasi ini dirancang untuk membekali anggota Dalmas dengan pengalaman praktis yang mendekati kondisi lapangan sebenarnya," tambah Kompol Nurmala.

Selain aspek teknis, pelatihan ini juga menekankan pada aspek humanis dalam penanganan massa.

"Kami juga memberikan pemahaman tentang pentingnya menghormati hak-hak warga selama tindakan pengendalian massa," kata Kompol Nurmala.

Menurutnya pendekatan humanis adalah bagian dari upaya untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif tanpa menimbulkan ekses yang tidak diinginkan.

Selain itu Kabag SDM juga mengharapkan dengan pelatihan yang masif dan berkelanjutan, pasukan Dalmas Polres Jember dapat menjalankan tugas mereka dengan profesional, sehingga keamanan dan ketertiban selama penyelenggaraan Pilkada Kabupaten Jember dapat terjaga dengan baik. (\*)